

社長の寝言



新型コロナウイルスが猛威を振るっています。1月はまだ実感が無かったのですが2月に入って急速に国内に広まり、生活面にいろんな影響が出てきました。仕事上ではほとんどの商談がキャンセルになり、お客様に立ち合いに来ていただくことも減りました。我が家では3人の子供がいますが、全員学校やクラブ活動が休みになりました。次男は全国中学生ハンドボール選手権に出場予定でしたがこの大会も中止になってしまいました。全国規模で多くのイベントが中止されている状況なのでしようがないと思いますが、私たちと同じように非常に残念な気持ちになっている方々も多いと思います。

早くこの脅威がおさまり、平常通りの生活が出来ることを願っています。グローバル化が進んだため、世界のどこかで起きた問題が一気に広がってしまうようになりました。企業にはこれまで以上に危機管理能力が必要とされます。これを機会に仕事のやり方を見直し、ピンチにも柔軟に対応できる多能工化やペーパーレス化をさらに進めたいと思います。

ONO plus アルミスリット

はじめました！

弊社では現在様々なプロジェクトチームごとの活動を実施しております。その中の一つとして、アルミスリットプロジェクトをご紹介します。

アルミスリットプロジェクトでは、2020年1月中旬にアルミスリッター機を導入し、2020年4月からの本格稼働を目指し、機台調整や最適条件設定のため、日々テストを実施しております。

「小巻対応」・「納期」・「長期在庫品の処理」でお困りの際は、是非(株)ONO plusへ一度ご相談下さい。

また、弊社協力倉庫でのデバニングも可能ですので、海外アルミ箔のコンテナ荷降ろしにも対応させていただきます。

ちょっとひといき

ONO plus 60号 2020.3月発行

アルミスリットプロジェクト

アルミ箔の加工テストに携わり、約1ヵ月が経ちました。フィルムと違って伸縮しないアルミ箔は加工が繊細で設定を出すのが難しく頭を抱える毎日です。しかし様々な試行錯誤を繰り返し、きれいに巻けるようになってきています。現在、スリットを行っているアルミ箔は6.5μと非常に薄いです。



わかりやすく言えば家庭で使用しているアルミホイルは、11μです。シワや破れが発生しやすく、困難は多いですが、任された以上、完璧に加工できるよう日々頑張っています。

Factory-II 吉川



八幡のちよっと遠足

No.02

飛行神社へ行ってきました♪

京阪石清水八幡宮駅から徒歩約10分の所に飛行神社があります。ここは日本で最初に飛行原理を研究した二宮忠八が航空犠牲者を祀る為創建されたそうです。

ライト兄弟よりも早かったんですって(汗)

境内の中には零戦のエンジン部分もプロペラ付きで展示されていました。航空関係の方や旅の安全を祈願もさることながらゴルフボールに願い事を書いて祈願もされていました。よく飛びますように!!!ですかね(笑)

ちなみにあくまで噂だったのですが、以前キムタクがドラマでパイロット役をされた時にこの飛行神社にお参りに来られたという噂がありました。あくまで噂ですよ...



TEAM ONO



Kyoto Office
テクニカルセンター
木下 智幸
O型・卯年

テクニカルセンター新メンバーの木下さん。愛嬌ある笑顔で、Kyoto Officeの愛されキャラです。その反面、趣味は格闘技！ブラジリアン柔術・キックボクシング・総合格闘技・筋トレetc...。こう見えて、ケンカには負けた事ありません!!

次号はYawata Factory中島さんです。

ラーメンの美味を最大限に

近江鶏塩麺は見た目以上にさっぱり!さらっと三杯は食べられる自信あり。鯉武士醤油麺はチャーシューが絶品!お店に駐車場が無いので要注意です。

天下ご麺

滋賀県大津市浜大津 4-7-35
077-527-2877
11:00 ~ 23:00
月曜日
参加メンバー...垣見